



## Río apura los preparativos de su multitudinaria fiesta de Año Nuevo

30 de diciembre de 2011 • 11:58

La ciudad brasileña de Río de Janeiro apuraba hoy los preparativos de la fiesta de Año Nuevo, que será una de las más multitudinarias del mundo y que congregará mañana en la playa de Copacabana a cerca de dos millones de personas.

Los empleados de la empresa municipal de obras daban hoy los últimos retoques a los cuatro imponentes escenarios instalados a lo largo de los cuatro kilómetros de arena, ante la atenta mirada de miles de turistas que paseaban por la playa bajo un cielo encapotado.

La fiesta de Año Nuevo va a estar animada por artistas locales, como la cantante de samba Beth Carvalho y la banda de rock O Rappa, y tendrá como estrella al pinchadiscos francés David Guetta.

En el momento culminante, a la medianoche, se quemarán 24 toneladas de fuegos artificiales, que iluminarán el cielo de Río durante 16 minutos y 30 segundos, según dijeron las autoridades locales.

La quema de fuegos estará a cargo de la empresa española Pirotecnia Igual, de Barcelona, ganadora de una licitación pública, y se realizará a unos pocos metros de la costa desde once balsas flotantes que comenzaron a ser remolcadas hoy a su respectiva ubicación.

Cerca de 30.000 turistas presenciarán el espectáculo pirotécnico a bordo de diez cruceros transatlánticos y decenas de yates, algunos de los cuales ya habían sido anclados hoy frente a la playa.

Acompañando la quema de fuegos, se van a proyectar sobre el escenario principal una serie de imágenes tridimensionales de motivo ecologista, que van a servir de aperitivo para la cumbre de la ONU sobre desarrollo sostenible Río+20, que se celebrará en esta ciudad el próximo junio.

Se espera que dos millones de personas, entre ellos unos 700.000 turistas, reciban el año entrante en Río, en su mayoría vestidos de blanco, en símbolo del deseo de paz para el año entrante.

Aunque de uso minoritario, el amarillo pastel es otro color habitual en la fiesta de año nuevo, en representación del dinero, según manda la tradición brasileña.

Muchos brasileños aprovecharon el día de hoy para cumplir con la tradición de origen africano de realizar una ofrenda floral a Yemanyá, divinidad de los mares, dejando un reguero de pétalos blancos y tallos por la arena.

El alcalde de Río, Eduardo Paes, publicó hoy un decreto para declarar "patrimonio cultural carioca" el culto a Yemanyá, que es venerada por los fieles de la religión africana candomblé y el umbanda, un culto sincrético nacido en Brasil que también incorpora elementos del cristianismo.

Cada 29 de diciembre los "umbandistas" hacen una procesión con una imagen de Yemanyá y botan en el mar barcos de miniatura con lazos atados en sus mástiles, en los que escriben deseos para el año nuevo.

Río de Janeiro es la región brasileña con más fieles de religiones de origen africano, con un 1,61 por ciento de su población, cerca de 257.000 fieles, según un reciente estudio del prestigioso centro de estudios Fundación Getulio Vargas.

La ofrenda a Yemanyá es una tradición que ha trascendido a la propia religión y que ahora la practica gran parte de la población carioca.



EFE - Agencia EFE - Todos los derechos reservados. Está prohibido todo tipo de reproducción sin autorización escrita de la Agencia

## enlaces relacionados

icid=Publicadores\_Links\_Relacionados

• Fieles de Yemanjá y bañistas se toman Copabacana antes de... http://entretenimiento.terra.com.pe/cine/fieles-de-yemanja-y-banistas-se-toman-copabacana-antes-de-fiesta-de-ano-nuevo,4205210b8a494310VgnVCM4000009bf154d0RCRD.html?

· Vieja religión brasileña se siente amenazada

http://noticias.terra.com.pe/internacional/vieja-religion-brasilena-se-siente-amenazada,69748cbc71424310VgnVCM10000098f154d0RCRD.html?icid=Publicadores\_Links\_Relacionados

· Latinoamérica invoca anhelos universales a través de sus...

http://vidayestilo.terra.com.pe/turismo/latinoamerica-invoca-anhelos-universales-a-traves-de-sus-ritos-de-ano-nuevo,dfa59d0db9094310VgnVCM20000099f154d0RCRD.html?icid=Publicadores\_Links\_Relacionados

El año de todos los indignados se despidió en la madrileña...

http://vidayestilo.terra.com.pe/el-ano-de-todos-los-indignados-se-despidio-en-la-madrilena-puerta-del-sol,9582baddac594310VgnVCM10000098f154d0RCRD.html?icid=Publicadores\_Links\_Relacionados

Ver esta noticia en:

Terra -

http://entretenimiento.terra.com.pe/cine/rio-apura-los-preparativos-de-su-multitudinaria-fiesta-de-ano-nuevo,581d38478af84310VgnVCM20000099f154d0RCRD.html